



Eigene Gleise für die S6 zwischen Bad Vilbel und Frankfurt am Main

8. Juli (23.50 Uhr) – 5. Sept. (4.25 Uhr) 2022
Ausfall der S6 auf verschiedenen Abschnitten



Das große Investitionsprogramm
für Mobilität und Klimaschutz.



Unsere Bauarbeiten

Unser Großprojekt „Eigene Gleise für die S6“ geht voran. Das rund 30 Kilometer lange Teilstück der Main-Weser-Bahn wird im ersten Bauabschnitt zwischen Frankfurt am Main und Bad Vilbel um zwei Gleise erweitert. Dadurch wird die S6 in Zukunft auf eigenen Gleisen fahren können, wodurch kürzere Fahrzeiten und ein stabiler 15-Minuten-Takt an allen Stationen möglich sein wird.

Um die umfangreichen Bauarbeiten auf dem ersten Bauabschnitt umsetzen zu können, ist vom 8. Juli (abends) bis 5. September 2022 (früh) eine Vollsperrung zwischen Frankfurt (West) und Bad Vilbel erforderlich.



Auswirkungen auf den Zugverkehr

vom 8. Juli (23.50 Uhr) bis 5. September (4.25 Uhr)
Ausfall der S6

- Mo–Fr Ausfall der S6 Frankfurt (M) Süd ◀▶ Bad Vilbel
jedoch 18. Juli (19 Uhr)–29. Juli (3 Uhr)
Mo–Fr Ausfall der S6 Frankfurt (M) Süd ◀▶ Friedberg (Hess)
- Sa, So Ausfall der S6 Frankfurt (M) Süd ◀▶ Groß Karben

Ein Schienenersatzverkehr mit Bussen auf zwei verschiedenen Routen wird eingerichtet.

Wir bitten Sie um Entschuldigung für die entstehenden Reisezeitverlängerungen und Unannehmlichkeiten.



Ihre Informationsmöglichkeiten

Internet

bauinfos.deutschebahn.com

Reiseverbindungen/Fahrplanänderungen

rmv.de/sperrung-s6 oder bahn.de

Kundendialog

069 24 44 57 10

RMV-Servicetelefon

069 24 24 80 24

Bauprojekt-Informationen

s6-frankfurt-friedberg.de

